

100-Jahr-Pro-Senectute-Jubiläum mit Simmentaler Engagement

In Thun wurde am 16. Juni das 100-jährige Bestehen von Pro Senectute Schweiz gefeiert. Mit Pro Senectute Berner Oberland engagierten sich auch die Sektionen Niedersimmental, Obersimmental und Saanenland.

Die volkstümliche Schweizer Schlagersängerin Monique führte am vergangenen Samstag auf dem Thuner Aarefeldplatz durch das Jubiläumsprogramm von Pro Senectute Berner Oberland. Sie moderierte nicht nur mit Charme und Witz, sondern sang zur Freude des zahlreichen Publikums auch einige Lieder. Die Organisatoren erreichten ihr Ziel: Jung und Alt vergnügten sich am Anlass, diskutierten generationenübergreifend und liessen sich über das breite Angebot von Pro Senectute orientieren.

Pro Senectute Obersimmental und Saanenland betreuten in Thun ein Glücksrad. Als Hauptpreise winkten Tageskarten der BLS sowie 200-Gramm-Stücke Simmentaler und Saanenländer Bergkäse. Als Trostpreise

wurden Werbeartikel von Pro Senectute abgegeben. Auf der Bühne präsentieren sich diverse Gruppen, die ihr Können in den von Pro Senectute angebotenen Kursen weiterentwickeln, mit Line Dance, Chor-, Gitarren- und Orchestermusik. Für viele Lacher sorgte der Stimmenimitator Peter von Kron. Auf grosses Interesse stiessen zudem die Fahrten mit dem STI-Oldtimerbus sowie die Stadtführungen von Jon Keller.

Festakt am Mittag

Der in Erlenbach geborene Mike Maurer beteiligte sich am Mittag musikalisch mit den Alphorn Experience am unter dem Motto «Pro Senectute vor Ort» stehenden Anlass. Nach dem halbstündigen Konzert umrahmte die Familienkapelle «d'Lasenberg» – die aus drei Generationen Dubach bestehende Örgelformation aus Erlenbach – den eigentlichen Festakt, der vom Pro Senectute Oberland-Präsidenten Peter Pfister sowie von Stadtpräsident Raphael Lanz und Nationalrätin



Die Alphorn Experience mit Mike Maurer (rechts) beim Konzert.